
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger teilt mit, dass der Antrag in der Verwaltung geprüft wurde. Aus 
Sicht der Verwaltung sei dieser inhaltlich unbegründet. Renovierungen würden in enger Ab-
stimmung mit der Diakonie als Betreiber regelmäßig vorgenommen. Akut seien entspre-
chende Maßnahmen bereits vereinbart. 
Der im Antrag dargestellte umfassende Renovierungsbedarf werde nicht bestätigt. Das Ge-
bäude sei in einem dem Alter der Immobilie entsprechend guten Zustand und in seiner der-
zeitigen Nutzung nicht eingeschränkt. 
 
 
Der Antrag wird daraufhin ohne weitere Diskussion mit 34 zu 1 Stimmen abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  14  

SPD  12  

Die Grünen  3  

BfB/PIRATEN  2  

FDP  2  

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   1 34  

 


